



平成25年12月9日

各 位

コーエーテクモホールディングス株式会社

2013年フィリピン台風救援金報告

2013年11月8日、フィリピン中部を台風30号が直撃しました。レイテ島を中心に、多くの地域が猛烈な暴風雨にさらされ、各地で洪水や土砂崩れなどによる甚大な被害が発生しました。被災地の方々に心よりお見舞い申し上げます。

当社は、この災害により被災された方々を支援するために救援金として100万円の寄付を決定するとともに、一般の皆様及びグループ社員より救援金を募り、日本赤十字社を通じて寄付いたしましたことをご報告させていただきます。

一般の皆様と当社及びグループ社員からの救援金を合わせた総額は以下のとおりとなりました。

コーエーテクモグループは従来も災害等の発生に際して救援金を寄付しており、今後も様々な社会貢献活動を行ってまいります。この救援金が少しでも被災者の皆様に役立つことを願うとともに、一日も早い復興を心から祈念いたします。

記

一般の皆様より	2,210円
グループ社員より	429,930円
コーエーテクモホールディングス株式会社より	1,000,000円
救援金総額	<u>1,432,140円</u>

以 上